

Rhönwanderung

Wandern mit Margarete und Herbert

Sonntag 14.6. 2015

9:00 Turnhalle Lieblos

Bericht: Walter Knöll

Rucksack-Wanderung im Naturpark „Lange Rhön“

Die Wandergruppe des TV Lieblos traf sich am Sonntag, den 14. Juni 2015, zu einer Rundwanderung zum Rothsee in der Rhön. Treffpunkt war dieses mal, um 9:00 Uhr, an der Turnhalle in Lieblos. Von hier starten wir in Fahrgemeinschaften (Privat-PKW) über Gersfeld, Schwedenschanze, Bischofsheim zum Parkplatz am Rothsee.

Vom Wanderparkplatz am Rothsee verlief unsere Rundwanderung entlang eines naturkundlichen Wanderpfades, mit vielen Schautafeln, bevor man dann vom Berg - Kalte Buche - die herrliche Aussicht auf die Bayrische Rhön genießen konnte. Auf einer schönen Wiese mit viel Panorama liesen wir uns dann zu unserer verdienten Mittagsrast nieder. Nach der Rast ging die Wanderung weiter zum Jagdschloss Holzberghof und weiter entlang des Schwarzbaches, vorbei an der Teufelsmühle, zurück zum Rothsee.



Am Ende der Wanderung machten wir noch eine Abschluss-Einkehr in der Fischerhütte, am wunderschön gelegenen Rothsee.

Geführt wurde diese Wanderung von unseren aktiven Wanderern, Margarete Schmitt und Herbert Schlaffer. Die Wanderstrecke betrug diesmal ca. 13 km.

